

Comunicado de la ADRES relacionado con la reestructuración de la entidad

La verdad sobre la imperiosa necesidad de formalizar nuestro recurso humano.

Bogotá, D.C., enero 9 de 2026

Frente a una información malintencionada, relacionada con la reestructuración que viene adelantando la entidad desde hace más de un año, es necesario informar a la opinión lo siguiente:

Actualmente la Adres cuenta con 220 funcionarios y 710 contratistas. La reestructuración de la entidad y la formalización, que es un mandato legal, plantea una planta de 930 funcionarios, es decir no hay crecimiento en número. Nuestro desarrollo, fundamentalmente, es tecnológico y aunque la ley le permite a la ADRES gastar hasta el 5 por mil de los recursos administrados, nunca pasamos del 3 por mil, muy lejos de las costosas administraciones de las EPS.

La ADRES es una entidad técnica, ajena a cálculos políticos, que desde el inicio del Gobierno se ha enfocado en garantizar el manejo transparente de los recursos del sistema de salud. Por ello, rechaza que con fines electorales se pretenda causarle daño a nuestra entidad.